

Seniorenachmittag mit Weck-Worscht und Wein

Am 13. November konnte Walter Lotz ca. 90 Seniorinnen und Senioren zur letzten Veranstaltung des Seniorenkreises Miehlen in 2019 begrüßen. Danach gab es im ev. Gemeindehaus direkt eine Stärkung in Form von „Weck-Worscht und Wej“. Weiter ging es mit einem Bericht von Bernd Leicher, der am Vortag in Nastätten dem Themenabend „Pflegerotstand“ beiwohnte. Er erklärte, dass nach kurzer Zeit die Gespräche mit der Gesundheitsministerin von Rheinland-Pfalz umschwenkten und von dem akuten Problem der künftigen hausärztlichen (Nicht-) Versorgung im Blauen Ländchen beherrscht wurden. Er gab in Stichworten die diskutierten Punkte wieder. Als Nächster sprach Ortsbürgermeister André Stötzer über die aktuellen Themen in der Gemeinde, wie u. a. das Neubaugebiet, die Renovierung der Trauerhalle, das neu zu planende Feuerwehrgerätehaus, den schlechten Zustand des Gemeindewaldes und natürlich auch die ärztliche Versorgung im MVZ Mühlbachtal. Gaby und Lia zeichneten wieder für den musikalischen Rahmen verantwortlich. In 3 Abschnitten boten sie schwungvolle Lieder dar, die jeweils das Publikum zum lautstarken Mitsingen animierte. Lia Kaufmann und Gaby Bindczeck feiern übrigens in diesem Jahr ihr 35. Bühnenjubiläum. Begleitet wurde der Nachmittag zusätzlich durch eine Weinprobe, bei der Lothar Bindczeck insgesamt 5 verschiedene Weinsorten vorstellte. Natürlich war vor jedem Weingenuss auch ein munterer Trinkspruch fällig. Passend zum Thema erschien noch eine „Weinkönigin“ auf der Bühne. Gaby Bindczeck erklärte in ihrem Vortrag, dass u. a. so eine Majestät ziemlich trinkfest sein sollte und sich auch nicht vor diversen Schnäpschen fürchten darf. Gaby erntete für ihren Regenschaftsbericht einen riesigen Applaus. Zur Verabschiedung bedankte sich Walter Lotz bei allen Mitwirkenden und Helfern und verwies auf das nächste Seniorentreffen im Januar 2020. Danach traten wieder mal gutgelaunte Senioren ihren Heimweg an.



Gez. Heinz Ullmann